



Société de gymnastique d'hommes de Lausanne
Groupe de montagne de la GDH

**GDH / GdM P. V de l'Assemblée générale
du Groupe de Montagne
du mercredi 23 mars 2022 – 19h00
Restaurant du « Casino de Montbenon »**
Présidence : Michel Monney

Chers camarades et amis du GdM,

Point 1: Ouverture de l'assemblée et accueil des membres

Michel Monney, notre président, souhaite la cordiale bienvenue à notre Assemblée Générale du Groupe de Montagne. Nous avons **24** membres présents ce qui nous permet d'ouvrir cette AG, et je relèverai en particulier la présence de :

*Alexandre Guex
Roger Tröhler*

*Président de notre société mère la GDH
Ancien président du GdM*

Il salue et remercie également de leur présence, les camarades ayant une autre fonction, ou responsabilité dans la société, et les participants aux différents groupes de la Rouvraie, ou de l'Elysée. Concernant les boissons, un apéritif du 150^{ème} sera servi plus tard.

Scrutateurs : Gérard Christinat et Tobias Schaub.

Excusés: Michel Pidoux, Otto Schaer, Jean-Paul Zuberbühler, Daniel Horn, Marino Meazza

L'ordre du jour paru dans la convocation et également sur notre site internet, comprend 9 points.

Aucune remarque, ni modification de cette convocation n'a été adressée au Président.

Point 2 : Adoption du PV de l'AG 2020, qui a eu lieu en octobre 2021

Ce PV disponible sur le site de la GDH, est mis en discussion; il est adopté à mains levées.

Point 3 : Rapport du Président.

Pour l'année 2021, nouvelle positive, l'effectif du groupe est resté stable pour se maintenir à ce jour à 42 membres dont 18 honoraires. en d'autres mots, aucune mutation depuis notre dernière AG, d'octobre 2021:

Admission : aucune

Démission : aucune

Décès : aucun

Honorariat : aucun

Comme chaque année, nous espérons que quelques nouveaux membres de la GDH rejoignent notre groupe.

Les finances sont saines et parfaitement tenues par Jean-Luc Porchet, les détails seront présentés sous le point 4 de l'ordre du jour.

Il est rappelé que les cotisations annuelles sont maintenues depuis bientôt 20 ans à fr. 20.- et à fr. 15.- pour les honoraires du GdM, celles-ci servant à payer principalement le transport lors de notre sortie annuelle. Et c'est surtout grâce à vos dons que nous pouvons financer les extras !

Votre comité en est reconnaissants et apprécie votre attachement au groupe. Un chaleureux merci également à Alex Guex, président de la GDH et à son comité pour le subside versé au groupe montagne.

Votre cotisation 2022 vous parviendra au mois de juillet avec les détails de la 118^{ème} course du samedi 27 août 2022; soyez bien aimable de l'acquitter dans le délai prescrit, cela évite des pertes de temps pour le caissier, et des frais de rappel.

Statutairement la cotisation annuelle est obligatoire pour chacun, même pour le membre qui ne participe pas à la course. De plus nous vous recommandons de faire un virement bancaire ou postal. En effet, à chaque versement en espèce au guichet postal, des frais sont occasionnés (CHF 1.80 nous est à chaque fois facturé).

Le rapport se termine, la parole n'est pas demandée, aucune remarque est formulée, il est adopté à l'unanimité.

Point 4 : Rapport du trésorier

Jean-Luc Porchet lit son rapport sur les comptes de l'exercice 2021 du groupe.

La parole n'a pas été demandée et aucune remarque particulière n'a été formulée, ce rapport est adopté.

Point 5 : Rapport des contrôleurs

Les comptes ont été contrôlés le 14 mars par Jean Frédéric Henchoz et Michel Crisinel qui nous présentent le rapport de contrôle 2021. Ils proposent d'approuver les comptes tels qu'ils sont présentés et d'en donner décharge au comité avec leurs remerciements.

Le rapport est accepté et décharge donnée aux rapporteurs.

Point 6 : Renouvellement du comité GdM

Jean-Luc, René et le Président sommes partants pour une nouvelle année ; est-ce que la reconduction du comité actuel vous convient ?

Le comité est reconduit par les participants à l'AG et le Président remercie les compagnons pour leur confiance, ainsi que Jean-Luc et René pour leur engagement.

Points 7

La course de montagne 2021, dans la région de St-Luc-hôtel Weisshorn, a déjà été évoquée lors de l'AG d'octobre 2021.

Point 8:

Présentation de la 118ème course de montagne 2022, course qui aura lieu le 27 août 2022, dans la région de Gstaad, Arnensee.

Point 9: Divers et propositions individuelles / remerciements.

Le Président désire évoquer le futur, il est d'avis que la GDH se trouve à un tournant nous devrions avoir un nouveau comité GDH, ou peut-être même certains changements de structure assez marquants.

C'est pourquoi il informa l'assemblée que pour le « groupe de montagne », nous nous sommes également fait des réflexions avec éventuellement la possibilité de rassembler le groupe vétérans et GdM, avec le maintien de la sortie un samedi, pour les membres qui sont encore des actifs professionnels.

Il conviendra de parler éventuellement de planifier cette sortie au début septembre, au lieu de fin août, comme remplacement de la sortie vétérans.

Roger Tröhler, prend brièvement la parole pour remercier chaleureusement le comité du Groupe de Montagne.

Le Président n'a reçu aucun divers, ni proposition individuelle à discuter.

Il tient encore à remercier ses compagnons, Jean-Luc et René, qui l'assistent dans ce comité. Ses remerciements s'adressent également à Alexandre Guex, et à son comité pour leur soutien.

A vous tous, merci pour votre participation et votre amitié, ceci est réciproque.

La parole n'est pas sollicitée à l'issue de cette AG qui est levée.

Que vive le Groupe de Montagne. Le Président invite les membres présents à bien vouloir suivre l'AG de notre GDH qui débute à 19h30 heures précises.

Pour le P.V. : René Wüthrich, le 30 mars 2022